

BASSIN MINIER - COMMUNIQUE

Chirurgie à Montceau : après le recours en justice, le Codef fait le point

Vu 1217 fois | Le 21/07/2018 à 18:05 | mis à jour à 18:20 | Réagir



Le Collectif de défense des usagers a défilé en centre-ville de Montceau fin avril. Photo archives C.R

Suite au recours en justice contre la fermeture de la chirurgie à l'hôpital de Montceau-les-Mines, le CODEF (Collectif de défense des usagers) souhaite "mettre les points sur les i". Il diffuse un communiqué à ce sujet.

Le communiqué du CODEF

Fermeture de la chirurgie, action en justice.....

Retour sur images

sort les ribambelles inévitables publiées dans la presse locale qui nous invitent à mettre les points sur les i.

Fin mai 2017 le directeur de l'ARS se rend au CH de Montceau. Nous prenons alors connaissance des trois scénarios élaborés par ses services et qui vont être soumis au choix du Coperno.

L'examen de leur contenu montre que pour chacun d'entre eux la chirurgie conventionnelle est supprimée. Fin mai 2017 donc, nous savons que l'ARS a fait une croix sur cette activité. Tout le monde sait. Et à part le Codef personne ne réagit, cherchez l'erreur !

En même temps qu'elle présente ses trois scénarios l'ARS laisse croire que sa préférence se porte sur le troisième qui, contrairement à la chirurgie ambulatoire, ne nécessiterait pas de travaux de 2,3 millions d'euros qui ont été réalisés en 2014 et qui ont permis de créer une marge brute de 48,3%.

En état de pas efforts le Codef ne sera pas entendu par la majorité des acteurs concernés, y compris la direction, le conseil de surveillance qui continueront à croire et à faire croire au maintien de l'ambulatorie. A notre réunion du 2 décembre au Bois du Verne, Madame Jarrat et j'étais encore tous ses espoirs !

Et courant janvier 2018, la sanction tombe : toute la chirurgie ferme au 15 juillet ! Le Codef multiplie alors les manifestations publiques pour rassembler les acteurs directs et la population. En tant qu'opérateur que l'essentiel de l'activité chirurgicale fermera début mai et ce n'est qu'à trois semaines de l'achèvement que l'arrêt définitif se fera au sein du CH. "Trop tard", leur dira le directeur de l'ARS lorsqu'il les recevra à Dijon.

Trop tard sans doute cette action en justice (mal engagée par un conseil de surveillance où, selon la presse locale, ont réagi côte à côte, Madame L'heure qui réagit plus qu'avec, avec les décisions de démantèlement de l'ARS et Madame Jarrat qui dit les contester. Quoi que après leur buzz mutuel sous les caméras de FBS Bourgogne.

En tout état de cause il est légitime de s'interroger sur les motivations réelles. Même si le tribunal, notamment pour non respect de la procédure réglementaire, annule la décision de fermeture, il y a hélas fort à parier que l'ARS maintiendra son cap... et qu'il sera impossible de « négocier » ses personnels départs. De plus nous sommes sidérés par l'absence d'informations sur le contenu des débats de ce conseil de surveillance, les questions taboues. La rue publique, la chose publique, n'est plus ce qu'elle était. L'ornement va-t-elle pendre au mépris des citoyens et de leurs droits ?

L'arrogance et le mépris affichés par le pouvoir actuel seront-ils aussi la règle au plan local ? Comme ce fut le cas lors de notre dernière manifestation où nous demandâmes à qui nous demandions où en était le rendez-vous pris avec le premier ministre, nous avons répondu : " Important car c'est pas le rendez-vous, c'est de sauver l'hôpital ". Aux abonnés absents après cette réponse mémorable chaque citoyen appréciera... et s'en souviendra.

21 Juillet 2018

Michel Prieur
Président du Codef

LE COMMUNIQUÉ DU CODEF

VOUS AVEZ AIMÉ CET ARTICLE ? PARTAGEZ-LE !

Tweeter

7 Partager



ENVOYER À UN AMI



IMPRIMER

Tags de l'article

EDITION MONTCEAU MONTCEAU SANTÉ POLITIQUE DE LA SANTÉ ACTUALITÉ FIL WEB

LES PLUS LUS

- 1 Accident sur l'A6 : trois blessés dont un nourrisson, les parents gravement atteints (actualisé)
- 2 Deux blessés graves dans un spectaculaire accident à Saint-Etienne-en-Bresse
- 3 Mâcon : un choc frontal fait deux blessés
- 4 Il vous trouve la voiture de vos rêves
- 5 La cour du musée Niépce évacuée...le spectacle se poursuit sur les quais

DANS LA MÊME RUBRIQUE



SAINT-VALLIER - COMMUNIQUE

Association contre le centre islamique à la Saule : le fondateur dévoile son identité

VAUX-EN-PRÉ

Les rues de Vaux-en-Pré transformées en marché aux puces (en images)

TOUS LES ARTICLES

FIL INFO

